

## Gemeinsame Erklärung zu den Deutsch-Israelischen Regierungskonsultationen vom 25. Februar 2014

Gemeinsame Erklärung zu den Deutsch-Israelischen Regierungskonsultationen vom 25. Februar 2014-br />-br />-Am 25. Februar 2014 fanden die fünften Regierungskonsultationen zwischen der Bundesrepublik Deutschland und dem Staat Israel in Jerusalem statt. Die Bundeskanzlerin der Bundesrepublik Deutschland Dr. Angela Merkel und der Ministerpräsident des Staates Israel Benjamin Netanyahu leiteten die Konsultationen Sie nahmen mit Befriedigung die Fortschritte in den Beziehungen beider Staaten zur Kenntnis, die seit den letzten Konsultationen vom 6. Dezember 2012 in Berlin erzielt worden sind. Beide Regierungen haben beschlossen, den 50. Jahrestag der Aufnahme diplomatischer Beziehungen zu feiern - eine Entscheidung, die einzigartige Beziehung zwischen Deutschland und Israel widerspiegelt.<br/>/>Drotheenstr. 84-cbr />10117 Berlin</br>
/>Dorotheenstr. 84-cbr />10117 Berlin</br>
/>Deutschland<br/>- />Dreutschland<br/>- /<br/>- />Dreutschland<br/>- />Dreutschland<br/>- /<br/>- />Dreutschland<br/>- /<br/>- />Dreutschland<br/>- /<br/>- /<br/>- /<br/>- />Dreutschland<br/>- /<br/>- /<br/>-

## **Pressekontakt**

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/ internetpost@bundesregierung.de

## Firmenkontakt

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/ internetpost@bundesregierung.de

Das Volk übt die Staatsgewalt in Wahlen aus und hat auch das letzte Wort bei der Kontrolle der wichtigsten Einrichtungen des Staates, den fünf "Verfassungsorganen". Diese sind der Bundestag und der Bundesrat mit gesetzgebenden Aufgaben ("Legislative"), das Bundesverfassungsgericht zur höchsten Rechtsprechung ("Judikative") und schließlich der Bundespräsident und die Bundesregierung, die ausführende Aufgaben übernehmen ("Exekutive"). Die Bundesregierung steuert die politischen und staatlichen Geschäfte. Sie besteht aus dem Bundeskanzler sowie den Bundesministern. Zusammen bilden sie "das Kabinett".